
Bürger Initiative "Rettet den Eltenberg"

Korrespondenz Adresse Plagweg 7, 46446 Emmerich am Rhein - Elten
I

Protokoll
Zeit 24.04.2015
Ort: Elten   AWO-Räume
Anwesend:  12 Mitglieder
Versammlungsleiter: Sohni Wernicke
Protokollführerin: Marita Weit

Begrüßung durch den Versammlungsleiter

Hermine, Hermann und Petra, Johannes und Silke lassen sich entschuldigen.

1. Melanie Schmidt vom TV-Elten möchte die Namen wenn möglich mit Geb.Datum und 
Handy Nr. für das Seifenkistenrennen am 29.05./30.05. und den Grenzlauf haben. Für 
das Seifenkistenrennen meldet Harald an: Sohni, Willi, Harald, Silke,  Annelies, 
Hermann und Marita. Für den Grenzlauf werden Sohni, Petra, Willi, Ludger, Winni, Silke, 
Harald, Sabine,  Hermann und Marita angemeldet. Annelies und Adrian überlegen noch. 
Als Fahrer werden Hans, Winni, und drei Bekannte von Hans angemeldet. Hans stellt 
Tische und Bänke zur Verfügung, Sohni ein Zelt.

2. Zum Bürgerdialog am 20.04.15 fahren alle BI'ler in den bekannten gelben T-Shirt's hin. 
Treffpunkt ist um 19:00 Uhr Marktplatz Elten. Folgende Themen werden angesprochen:

• Chlor,- bzw. Gefahrgut Transporte
• Brand bzw. Unfallschutz
• Sicherheit lt. Aussagen der Feuerwehren
• Gleichberechtigte Untersuchung der Gleisbett, -Bergvariante
• Denkmalschutz mit Schallschutz vereinbar
• Wie sicher sind die Prognosen hinsichtlich des Lärm's,bzw. Erschütterung
• DB macht PFV3.5. Ohne Staßen NRW?
• Wie ist Kostenrechnung der DB entstanden
• Politik hat eine AG gegründet, was macht DB hierzu
• Briefe wie „Wenn's Dir nicht passt, dann geh“ Was sagt DB hierzu
• Soziales Verhalten der DB nicht erkennbar u.v.m Sohni wird außerdem eine Erklärung 

seitens der BI abgeben.
3. Zur Säuberungsaktion waren ca. 17 Mitglieder dabei. Bürgermeister Diks hat verspätet 

abgesagt. SPD-Kandidat ist im Urlaub.
4. Sohni und Johannes haben sich mit Herrn Schlierf, Bürgermeister in Hamminkeln, und 

gleichzeitig Sprecher der Gemeinden entlang der Betuwe, getroffen. Herr Schlierf war 
sichtlich über unsere Aktionen angetan. Gleichzeitig ist er über die Stadt Emmerich 
erstaunt, diese steht im Konsens mit der DB. Die Stadt bezeichnet die BI als „Störfaktor“ 
für den Konsens. Herr Schlierf wird sich mit dem Bürgermeister Diks noch mal in 
Verbindung setzen und deutlich zum Ausdruck bringen, dass dieser wohl einiges nicht 
verstanden hat.

5. Frank möchte der BI die 3D-Version vorstellen. Später soll dies auch der Öffentlichkeit 
vorgestellt werden. Evtl. kann hier der Schaukasten auf dem Eltener Markt genutzt 
werden. Ansonsten kann unser Büro vielleicht 2-mal die Woche geöffnet werden um 
Fragen von Bürgern zu beantworten.

6. Banner: können auch mit  Frank's Foto nicht hergestellt werden. Es muss eine 
Betonwand und ein Wald fotografiert werden. Der Grafiker setzt dann alles zusammen.

Nächstes Treffen ist der 8. Mai 
Anlagen:
Anwesenheitsliste

Versammlungsleiter                                               Protokollführerin
Sohni Wernicke                                                      Marita Weit


